

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Di era saat ini aktivitas perusahaan di lingkup bisnis, tahun ke tahun semakin meningkat. Kemajuan dan perkembangan perusahaan melaju pesat. Namun, seiring dengan adanya aktivitas perusahaan yang terus berkelanjutan, muncul berbagai macam perubahan. Adanya peran sumber daya internal perusahaan melakukan manajemen dengan menganalisa terhadap kinerja perusahaan.

Kinerja keuangan dapat diperoleh melalui laporan keuangan yang disajikan selama satu periode. Laporan keuangan ini dapat digunakan sebagai penilaian dan atau mengetahui pertumbuhan keuangan perusahaan. Informasi keuangan atau dengan kata lain laporan keuangan adalah suatu informasi utama dalam penilaian perkembangan atau pertumbuhan perusahaan di waktu lampau, sekarang dan waktu yang akan datang. Laporan keuangan disajikan ditujukan untuk memberikan informasi perihal arus kas dan atau posisi keuangan perusahaan selama periode tertentu. Laporan keuangan bermanfaat bagi sebagian orang terutama pengguna laporan keuangan.

Perusahaan dengan tingkat profitabilitas tinggi maka perusahaan tersebut memiliki kinerja keuangan yang baik. Kinerja perusahaan dapat diukur dengan melakukan analisa terhadap rasio keuangan perusahaan. Analisa ini dapat digunakan manajer keuangan atau manajerial perusahaan untuk menilai keuangan perusahaan, dan sebagai acuan untuk penentuan keputusan perusahaan dalam menentukan strategi dan perencanaan perusahaan yang berkelanjutan.

Rasio profitabilitas merupakan rasio untuk menilai kemampuan perusahaan dalam mencari keuntungan. Rasio ini juga memberikan ukuran tingkat efektivitas manajemen suatu perusahaan. Hal ini ditunjukkan oleh laba yang dihasilkan dari penjualan dan pendapatan investasi. (Kasmir, 2019)

Kasmir (2019) mengartikan bahwa rasio solvabilitas atau *leverage ratio* merupakan rasio yang digunakan untuk mengukur sejauh mana aktiva perusahaan dibiayai dengan hutang. Artinya berapa besar beban hutang yang ditanggung perusahaan dibandingkan dengan aktivanya. Dalam arti luas dikatakan bahwa rasio solvabilitas digunakan untuk mengukur kemampuan perusahaan untuk membayar seluruh kewajibannya, baik jangka pendek maupun jangka panjang apabila perusahaan dibubarkan (di likuidasi).

*Fred Weston* arti rasio liquiditas (*Liquidity ratio*) merupakan rasio yang menggambarkan kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban (hutang) jangka pendek.

Kasmir (2019) mengartikan rasio liquiditas atau sering juga disebut dengan nama rasio modal kerja merupakan rasio yang digunakan untuk mengukur seberapa liquidnya suatu perusahaan.

Kasmir (2019) menyebutkan bahwa arti rasio aktivitas (*Activity Ratio*) merupakan rasio yang digunakan untuk mengukur efektivitas perusahaan dalam menggunakan aktiva yang dimilikinya. Atau dapat pula dikatakan rasio ini digunakan untuk mengukur tingkat efisiensi (efektivitas) pemanfaatan sumber daya perusahaan. Rasio aktivitas juga digunakan untuk menilai kemampuan perusahaan dalam melaksanakan aktivitas sehari-hari.

Berlandaskan uraian diatas, analisa kinerja keuangan perusahaan menggunakan rasio keuangan yang terdiri rasio profitabilitas, rasio solvabilitas, rasio liquiditas dan rasio aktivitas. Dengan demikian maka penulis menentukan judul penelitian dengan judul tersebut.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kinerja keuangan Perusahaan Telekomunikasi tersebut dengan menggunakan rasio keuangan yaitu rasio profitabilitas, rasio solvabilitas, rasio liquiditas, rasio aktivitas.

## 1.2 Rumusan

Berlandaskan uraian tersebut, maka penulis merumuskan sebagai berikut yaitu bagaimanakah kinerja keuangan Perusahaan Telekomunikasi PT Indosat Tbk selama periode 2016 - 2020.

## 1.3 Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian berlandaskan dengan rumusan yaitu untuk mengetahui kinerja keuangan dengan menggunakan metode analisis rasio Perusahaan Telekomunikasi selama periode tahun 2016 - 2020.

## 1.4 Batasan Penelitian

Batasan penelitian ini adalah penelitian kinerja keuangan Perusahaan Telekomunikasi tersebut dengan menggunakan rasio keuangan yaitu rasio profitabilitas, rasio solvabilitas, rasio liquiditas dan rasio aktivitas. Di setiap jenis rasio memiliki beberapa sub bagian yaitu rasio profitabilitas terdiri dari *profit margin, Return On Investment, Return On Equity, Earning Per Share*. Rasio solvabilitas terdiri dari *Debt Ratio, Debt to Equity Ratio, Long Term Debt to Equity Ratio, Times Interest Earned*. Rasio Liquiditas terdiri dari *Current Ratio, Quick Ratio, Cash Ratio, Cash Turn Over*. Dan Rasio Aktivitas terdiri dari *Inventory Turn Over, Fixed Assets Turn Over, Total Assets Turn Over, Working Capital Turn Over*.

## 1.5 Manfaat Penelitian

Manfaat dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

### A. Manfaat Teoritis

Hasil penelitian sebagai informasi dan pengetahuan tentang kinerja dan rasio keuangan.

### B. Manfaat Praktis

Hasil penelitian sebagai pengetahuan tentang kinerja dan rasio keuangan.

## **1.6 Sistematika Penulisan**

### **BAB I PENDAHULUAN**

Terdiri dari yaitu latar belakang, rumusan, tujuan penelitian, batasan penelitian, manfaat, dan sistematika penulisan.

### **BAB II LANDASAN TEORI**

Bagian ini tentang teori kinerja keuangan, teori rasio keuangan yang terdiri rasio profitabilitas, rasio solvabilitas, rasio liquiditas, rasio aktivitas, penelitian terdahulu, paradigma penelitian.

### **BAB III METODE PENELITIAN**

Bagian ini terdiri dari jenis penelitian, sample & populasi, variabel penelitian, metode pengumpulan data dan metode analisis data.

### **BAB IV HASIL PENELITIAN DAN ANALISA**

Bagian ini adalah analisa kinerja keuangan Perusahaan Telekomunikasi tersebut dengan menggunakan rasio keuangan yaitu rasio profitabilitas, solvabilitas, liquiditas, dan aktivitas.

### **BAB V PENUTUP**

Bagian ini adalah kesimpulan dari hasil analisa.